



綾瀬中学校だより

令和6年度
第7号

学校教育目標
・学びを生かす人
・共に生きる人
・健やかな人

綾瀬市立綾瀬中学校
校長 上山 智也
令和6年9月発行

暑さが和らぎ、秋らしい気候になってきました。10月は3日から始まる中間テスト、28日に行われる合唱祭などがあります。生徒の皆さんには、体育祭で培ったクラスや学年の絆を大切に、今月も何事にも一生懸命に取り組んでほしいと思います。

第58回体育祭を振り返って

9月21日(土)、第58回綾瀬中学校体育祭が実施されました。今年は、本当に異常な暑さの中で、とても心配していましたが、そんなことを感じさせないくらい元気に、そして何よりも「楽しむんだ」という強い思いが、競技だけでなく応援する姿や仲間に寄り添う姿から伝わってきました。今年の体育祭のスローガン、「燃やせ熱血魂 ～私たちの青春～」そのものだったと思います。

準備から当日まで、生徒会や体育祭実行委員、団長、副団長、学年リーダー、専門委員、係担当など3年生を中心として、それぞれが自分の役割をしっかりと果たすことで素晴らしい体育祭が実現したのだと思います。

解団式では、それぞれの団長から1・2年生に向けて、「この体育祭を引き継いでいって欲しい」という力強いメッセージを聞くことができました。こうやって綾瀬中学校の伝統が引き継がれていると思うと、胸が熱くなりました。

体育祭をご覧になったご来賓や地域の方々、学校運営協議会の委員の方々からも「生徒の一生懸命な姿に元気をもらった」「生徒たちが一致団結して応援しあう姿が素晴らしい」などといった声が寄せられ、綾瀬中学校の「一体感」を感じられていたように思いました。保護者の皆様、地域の皆様、たくさんのご声援本当にありがとうございました。

校長 上山 智也

小学生部活動体験

9月16日(月)にコミュニティ・スクール事業の一環として、中村地区青少年健全育成会と連携し、中村地区・上深谷地区の児童を対象に部活動体験を行いました。当日は、バレー部、卓球部の生徒が自分たちが考えた練習内容を小学生に教える様子が見られました。

個人情報保護のため、写真は掲載しません。

10月の生活のテーマ

「感動する心」
～心で感じよう、感動を味わおう～

今月のスクラム

一体感

体育祭も大成功に終わりました。

次は合唱祭です。一部のみに任せるのではなく、一人ひとりがどうしたらよいか、どんな面で協力できるのかということを考えて、行動につなげていきましょう。それが一体感や感動につながっていきます。合唱祭を終えた時に、頑張った良かった、みんなで創りあげた、という思いを持てるように学校全体で盛り上げていきましょう。

登下校中、不審者に出会ったら

先日、通学路で不審者ができました。生徒には、なるべく複数での登下校を勧めていますが、もし一人でいる時に不審者に遭遇した場合は、すぐにその場から立ち去り、近くの民家や工場、店舗などに逃げ込み助けを求めよう伝えました。

そして、身の安全が確保できたら、すぐに①警察へ連絡し、その後②学校への連絡をお願いします。警察への通報を早くすることは、パトロールなどの速やかな対応につながります。生徒が安全に登下校できるよう、ご協力をお願いします。

C棟外壁工事に伴い、引き続き10月も、東門からの出入りはA棟の前を通って行ってください。

9月から引き続き、10月4日(金)、10月7日(月)、10月8日(火)は教育相談の期間です。

10月の学び舎実施日

2日(水) ※中間テスト前日
8日(火)
16日(水)
23日(水)
30日(水)

中間テストが近づいています。

放課後の時間を有効に使って、学習しましょう！

10月行事予定

最終下校 17:00

日	曜	時	行事予定
1	火	B	
2	水	B	
3	木	A	2学期中間テスト(国・社・理)
4	金	A	2学期中間テスト(数・英)、教育相談④
5	土		
6	日		
7	月	B	教育相談⑤
8	火	B	教育相談⑥
9	水	B	合唱祭練習開始
10	木	B	1・2学年進路保護者説明会
11	金	B	3学年進路保護者説明会
12	土		
13	日		
14	月		スポーツの日
15	火	B	専門委員会
16	水	B	
17	木	B	2学年職業講話
18	金	B	
19	土		綾中オータムフェスティバル
20	日		
21	月	B	
22	火	B	
23	水	B	
24	木	B	
25	金	B	
26	土		
27	日		
28	月	A	第50回合唱祭
29	火	B	
30	水	A	2・3学年実力テスト
31	木	A	

・50分授業はA日課、45分授業はB日課とします。

第50回合唱祭について

10月28日(月)綾瀬市オーエンス文化会館で第50回合唱祭を行います。詳細につきましては後日お便りを配付しますのでご確認ください。

なお、当日は午前の開催となり、終了後下校となります。生徒は帰宅後の昼食となりますので、ご承知おきください。

合唱祭実行委員長からのメッセージ

3学年3組

体育祭も終わり、いよいよ合唱祭の練習が始まります。今まで深めてきたクラスの絆を、ぜひ歌にのせて当日伝えてほしいなと思っています。1年生は初めての合唱祭なので楽しんでください！2年生は去年よりよい合唱になることを楽しみにしています！3年生は今年で最後の合唱祭なので、思いっきり歌いきってください！

(個人情報保護のため、氏名は掲載しません。)



個人情報保護のため、写真は掲載しません。

各団団長・体育祭実行委員長からのメッセージ

体育祭実行委員長 3学年2組
体育祭お疲れさまでした。実行委員長というのもあって、最初はみんなついてきてくれるかなと思い、とても不安でした。しかし、みんなしっかりついてきてくれて本当に嬉しかったです。ありがとうございました。3年間で1番の体育祭でした！！

紫団団長 3学年1組
紫団団長の宮崎 柊太です。僕たちの団は勝ちました。しかし、勝ちという喜びにずっとひたっているわけにはいきません。たった一度の勝利で鼻を高くするのはなく、近づいてくる中間テストに向けてまた頑張らしましょう。ムラ団ファイトー

赤団団長 3学年2組
体育祭お疲れさまでした。赤団は、男女問わず仲が良く一人ひとりが輝いていたので、とても盛り上がった体育祭になったと思います。来年以降、1・2年生には今年の体育祭を超えるぐらい盛り上がってほしいです。今までありがとうございました。

緑団団長 3学年3組
団全体がひとつになり競技や応援に取り組むことができました。とても楽しい体育祭になりました。この体育祭でクラスや団の仲が深まったと思います。1・2年生は来年もあるので、今年より楽しんでください。

青団団長 3学年4組
今年の体育祭は、みんながこれまで以上に団結できており、とても感動的でした。1・2年生は来年もあると思うので、元気に楽しい体育祭にしてください！本当にありがとうございました！

黄団団長 3学年5組
みなさん、体育祭お疲れさまでした。団長はとても大変だったけれど、団のみんなと過ごす時間や他団と競い合う時間は僕にとってかけがえのない思い出となりました。僕についてくれたみんな、僕たちと戦ってくれたみんな、本当にありがとうございました。

(個人情報保護のため、氏名は掲載しません。)